Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 33 m2?
Référence 84306108
Prix 340 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Séphora vous présente ce studio de 34 m2, idéalement situé au centre ville de
Beaulieu.Localisation :ldéalement situé au cceur de Beaulieu sur mer, a proximité

des commerces, plages et transports.Description :Le studio se compose d'une

entrée, un séjour avec cuisine ouverte, une salle de bain avec toilette, des placards —_—
. o & PROPERTIF'*
de rangement ainsi qu'une terrasse de 20 m2.Une climatisation réversible sera “
e
I 1

installée prochainement.Honoraires a la charge du vendeur.Les informations
concernant les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques (www.georisques.gouv.fr).

Sephora presents this ideally located 34 sqm studio in the downtown area of
Beaulieu.Location:Ideally situated in the heart of Beaulieu-sur-Mer, close to shops,
beaches, and transportation.Description: The studio comprises an entrance, a living
room with open kitchen, a bathroom with toilet, storage closets, and a 20 sqm
terrace.Reversible air conditioning will be installed soon.Agency fees are at the
seller's expense.Information regarding the risks this property is exposed to is

available on the Georisques website (www.georisques.gouv.fr).

E&M PROPERTIES
33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence
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